

東伊豆アドベンチャーラリー2024

■ファミリークラス優勝チーム コメント 『チーム学森』

栗野 穰太さん

東伊豆アドベンチャーラリーは我が家のお盆の恒例行事になっています。一昨年までは家族4名（父、母、長女、長男）で参加していましたが、今年は長女が受験のため父と長男のみの参戦となりました。昨年は優勝を目指して挑みましたが残念ながら3位、今年こそはという意気込みで前日から駐車場脇にテント泊しました。

レース当日は34度まで気温が上がる厳しいコンディションでスタートの10時時点でかなりの暑さを感じました。

「CP1→CP2→・・・」という反時計回りと「CP9→CP8→・・・」の時計回りで迷いましたが比較的CP間の距離が離れている前者を体力のあるうちに頑張ろうということでそちらを選択しました。

一番遠くのCPまでは比較的順調でしたが、その後の長距離の移動で息子の体力が奪われ、心が折れかけていました。

「俺、もう止める」「ここで数時間休憩する」「絶対動かねー」と言って一時はあきらめかけましたが、他のチームが頑張っているのを見て「やっぱ行くわ」と奮起し移動を再開。その後のチャレンジ（射的）を成功したことでさらにやる気が出て、それ以降はむしろ息子が引っ張るほど元気に頑張りました。

最後のCPをこなし時間的にはギリギリ。残りの数kmのロードは自分も長男も暑さが厳しい中必死に走り、制限時間1分前に何とかゴールしました。ルート選択やクイズ、時間配分も今までで一番うまく行き、優勝することもできて頑張った甲斐がありました。

今回の優勝は狙っていたこともあり息子もかなり自信になったようです。

ゴール後は稲取港で釣りや温泉、次の日も伊豆の海岸を回りながら海釣りを満喫して自宅のつくばに着いたのは深夜でした。

アドベンチャーラリー、稲取、伊豆の自然を満喫できたとても充実した夏休みになりました。

開催して下さったエクストレモの皆様、温かく迎え入れていただいた東伊豆町の皆様感謝いたします。また機会があれば参戦します！

■カップルクラス優勝チーム コメント 『しばぐり』

青柴 浩史さん

友達のチームに誘われ初めて参加させてもらいました。2 人ともロゲイニングはよく出てるけどアドベンチャーラリーは初めてでした。

地図を見ると CP 全部行っても 15km くらいだし、制限時間の 4 時間あれば全部行けるかなってことで全部行くことに。クイズはとりあえず写真撮って後で考える作戦。2 人でどこ通るか確認して特に問題ないねってことで半時計回りでスタート。

順調に CP1→ 2→ 4 を取って CP6 でけっこうミス。スタート前は沢を越えて近いところから入ればいいねって言ってたのに、現地に行くと CP は沢に見えて、奥の沢に下りてってないなー戻って手前の沢に下りてもないなー。一度思い込んだら何度地図見ても沢にしか見えない。1 番時間がかかった CP。何組かに抜かれたけど気を取り直して次へ。

スタートして 1 時間で CP7 着。初めてのチームチャレンジは木登り。ヘルメットを渡される。目の前には背の高い木から垂れ下がった水色の頑丈なロープ、胸の高さくらいに結び目がある。その結び目に立って 3 秒止まってって言われる。その後、手の力だけで上までロープを登らされるのかと思ってヤバいなと思ってたら、3 秒止まってそれでクリアで一安心。

次は CP10。CP7 からそのまま破線を行ってみただけどイマイチ道が見えず。南西に上って実線に出て左に行けばいいやってことで藪だったけど上りやすそうなところを。途中進めず折り返してくるチームと出会ったり。いばらに囲まれたりしたけど、気にせず行けそうなところを進む。だんだん近づいてくるゴウンゴウンという大きな音。道に出た。風車のデカさにほんのちょっと感動して 12:30、CP10 着。

チームチャレンジは射撃。手のひらよりも小さい的が 6 つ連続で並んでる。それを 3 メートルくらいの距離から長い鉄砲で狙う。すれ違う数人からけっこう難しいって聞いてたけど、相方さんがあっさり 1 撃で仕留めた。スタッフさんも含め思わずみんなでハイタッチ。近くのベンチでちょっとだけ休む。

気持ちよく CP5 三筋山まで走って残りあと 3 つ。CP3 は行き過ぎて上りたくなかったのも、ちよいと早めに道から外れて尾根に行こうとしたら、ここにもいばらたくさん。CP8 バレーボールラリーの後も南の道の先端から東の道に出るのにススキを突っ切って無数の切り傷。CP9 は反省して遠いけど道に行くことに。でも最後のほうに地図に書かれてない道があってこれほど

っか繋がってるでしよってことで行くと、すぐに道がなくなり背丈以上のススキ。足元は階段1段くらいの段差がぼこぼこ。なんとか抜け出して13:45、CP9のジャム当て。

ニューサマーオレンジ、食べたことなかったけどヒントもあって、なんとなくの感覚で2人の意見が一致し正解。終盤に食べる甘ずっぱいもの美味しかった。ジャムパワーでゴールまでダッシュ。

ゴールゲート手前で立ち止まって、写真に撮ったクイズを見てパスポートに答えを書いているとまさかのCP3のクイズを撮り忘れ。問題も見えてない。ヤバって思ったら相方さんが撮ってくれた。危なかった。1時間以上時間残してゴール。

終わってみたら満点優勝。商品も豪華！ゴール後にもらえる水とジュース、シャーベットもとっても美味しかった。

長々書いたけど要約するととっても楽しかったです。主催者さん、スタッフのみなさん、東伊豆のみなさん、素敵な1日をありがとうございました。

帰りはアドベンチャー感たっぷりの磯の湯さんへ立ち寄り湯。傷に優しくみえるいいお湯。お盆付近でごはん屋さんがどこも満席だったのにはびっくり。お店を探すチームチャレンジ。レースが終わってもアドベンチャーは続いていました。